初冬期の事故防止 忘れるな! あの瞬間のヒヤリハット

- ・凍結しやすい場所では、常に路面凍結を想定する
- ・本格的な冬に入る前に、冬道運転を体にクセづける
- ・道路情報、天気情報をこまめにチェックする

事故を起こさないために 相手を思いやり、余裕をもった運転が大切です

「このくらいは・・・」 大丈夫だろうは 「事故」 につながります

スピードダウンの徹底!

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

横断歩道から10メートル程離れた所を横断中の高齢女性

軽乗用車にはねられ、頭を強く打ち死亡

- ◇横断歩道付近⇒「横断歩道でない場所」⇒渡ってくるかもしれない◇
- ◇横断歩道付近では、⇒歩行者を見落とすことがないよう、確認の徹底◇ 2023/10/18(水) 20:42

18日午前7時50分ごろ、富山県の県道を横断していた女性(90)が、87歳女性運転の軽乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが頭を強く打ち死亡しました。現場は、病院駐車場前の県道の丁字路に近い場所です。警察は、軽乗用車を運転していた女性から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

午後3時 下校中の小学1年生男子が 軽ワゴン車にはねられ 頭の骨を折るなど重傷

◇登下校時間は、最も危険な時間帯! スピード落として、細心の注意◇ ◇登下校中など数人の子供が道路脇にいるときは◇ ◇子供から目を離さず慎重に走行しましょう◇ ◇飛び出してくるかもしれない◇

2023/10/18(7k) 12:07

17日午後3時10分ごろ、熊本県の市道を横断していた下校中の小学1年生の男の子が、軽ワゴン車にはねられ、頭の骨や鎖骨を折るなど重傷です。軽ワゴン車を運転していた男性に、けがはありませんでした。警察は軽ワゴン車を運転していた男性に話を聞くなどして事故の原因を調べています。

坂道のカーブを下っていた 軽トラックと乗用車が衝突

軽トラック運転の女性が意識不明か

◇カーブ手前では、十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピンに注意◇
◇下り坂では、事前に十分な減速とシフトダウンの実行◇

2023/10/18(水) 10:36

8日午前9時ごろ、長野県の県道で、坂道のカーブを下っていた軽トラックと対向してきた乗用車が衝突しました。消防によりますと、この事故で、軽トラックを運転していた女性が病院に運ばれましたが、搬送時は意識がなかったということです。乗用車を運転していた男性は軽傷の模様です。現場はセンターラインのある片側1車線の県道で、警察が事故の状況を調べています